



**SEGURIDAD PUBLICA.** Durante los actos de inauguración de las instalaciones del Centro de Estudios Castrenses, el Presidente Duarte entregó ayer los sables correspondientes a la segunda promoción de Oficiales de

Seguridad Pública. La ceremonia fue presidida también por el Dr. Francisco José Guerrero, Presidente de la Corte Suprema de Justicia, el Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, Ministro de Defensa y por el Cnel. René Emilio Ponce, Jefe del Estado mayor.

## De 4 grados Mercalli fue el sismo de ayer

De 4 grados en la escala Mercalli Modificada, fue la intensidad del sismo que a las 3 y 17 de la mañana de ayer viernes, sacudió todo el territorio nacional.

Según informa el Ing. Salvador Molina, del Comité de Emergencia Na-

cional, no se reportaron daños de ninguna naturaleza. Extraoficialmente se supo que una casita de bahareque ubicada frente al rastro de Mejicanos, se había derrumbado a causa del movimiento, pero que no ha-

—Pasa a la página 11—

## Revocan detención de dos implicados en caso IRA

El Juzgado Primero de Hacienda revocó la orden de detención para dos de los seis implicados en el caso del IRA, dejándolos en libertad sin necesidad de fianza.

Se trata de Bertilio Castro Monge y Julio Eduardo Menéndez,

quienes fueron puestos en libertad en las últimas horas, después que el juez de la causa, Dr. Armando Mata Elias resolvió que los elementos de juicio que figuraban en contra de ellos, habían desaparecido.

—Pasa a la página 47—

## 5 vehículos quemados en ataque terrorista a ISIC

Dos vehículos nacionales, y tres particulares, fueron incendiados ayer en la madrugada por los grupos subversivos, en ataque a la sede del ISIC.

Según lo dieron a conocer fuentes oficiales, la incursión terrorista a estas instalaciones loca-

lizadas al final de la Primera Avenida Norte, de Santa Tecla, ocurrió aproximadamente a la 1:30 de la madrugada, y aunque no se reportaron víctimas en el atentado, sí se estableció que las pérdidas materiales fueron cuantiosas.

—Pasa a la página 33—

**AL CERRAR  
la edición**

(Información en página 43)

## Crédito de BID rehabilitará en C.A. 252 kms. de carreteras

La rehabilitación de 44.4 kilómetros de la carretera CA-2, tramo La Hachadura-Desvío Acajutla, Sonsonate, se hará el 1989 con fondos del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Se anunció ayer por el BID, que se ha otorgado un préstamo por 22.6 millones de dólares para contribuir a

financiar la rehabilitación de aproximadamente 252 kilómetros de carreteras que integran la red vial de Centroamérica, donde se incluye el tramo de La Hachadura en nuestro país.

Se especifica que el proyecto será ejecutado por el Banco Centroameri-

—Pasa a la página 84—

## Atentados de terroristas causan daños a la energía

Atentados terroristas realizados en la madrugada de ayer a cinco líneas de transmisión de CEL, de 115 mil voltios, dejaron sin energía al área metropolitana de San Salvador y a los departamentos de San Miguel y Usulután.

Las líneas destruidas transmiten electricidad desde las centrales 5 de

Noviembre, 15 de Septiembre y Cerrón Grande, reportó CEL.

Los ataques terroristas comenzaron a la medianoche y concluyeron aproximadamente cinco horas después. Destruyeron con cargas de dinamita torres sostenedoras de cables de alto voltaje en las líneas que van del Cerrón Grande-Nejapa; San Juan Opico-Nejapa-Cerrón Grande; Cerrón Grande-San Martín-5 de Noviembre-San Rafael Cedros y 15 de Septiembre-San Martín.

### Informe de CEL

Un comunicado de la CEL dice al respecto lo siguiente:

"La Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), hace del conocimiento público:

—Pasa a la página 61—

—Pasa a la página 11—

## Mueren en enfrentamientos 4 terroristas del FMLN-FDR

Cuatro terroristas, pertenecientes a un fuerte contingente del

FMLN-FDR que atacó la sede del Batallón Atonal, murieron por esa unidad militar.

Según lo dio a conocer el comandante de dicho batallón táctico, Cnel. Jorge Antonio Medrano, los grupos terroristas co-



**MEJORAS.** Amplias mejoras está realizando el ISSS en sus instalaciones, informa el subdirector Dr. Mario A. Solano.

### De Santa Ana Muere caficultor atacado a balazos

(Santa Ana). De un balazo en el pecho murió el caficultor Maroqueo Polanco Jiménez, de 65 años, al ser atacado por varios hombres armados no identificados.

El crimen se cometió en el cantón El Cafetalito, de la jurisdicción de Ciudad Arce, departamento de La Libertad. Muy grave, el señor Polanco Jiménez, fue traído por elementos de la Cruz Roja al Hospital San Juan de Dios, donde en la mañana del miércoles murió en Sala de Cuidados Intensivos.

Las autoridades judi-

—Pasa a la página 15—



**PERDIDAS.** El Dr. Miguel Angel Reyes, advierte sobre graves pérdidas en el sector pecuario, debido a la enfermedad "Leptospirosis".

### Hoy presentan aquí candidatas a reina de los "fonchanos"

En esta capital tendrá lugar hoy sábado la presentación de las candidatas a "Reina de los Fonchanos Residentes en San Salvador".

Lo anterior, fue manifestado en visita a LA PRENSA GRAFICA, por las señoritas Concepción González, Dolo-

—Pasa a la página 15—

## Acribillada a tiros muere catedrática en Santa Ana

Acribillada a tiros murió anoche la Lic. Rosa Imelda González Medrano, de 45 años de edad, catedrática del Centro Universitario de Occidente, de la ciudad de Santa Ana.

Según fueron informadas las autoridades, la referida profesional, regresaba de San Salvador, después de partici-

par en una manifestación organizada por la Universidad de El Salvador, en apoyo a las demandas de incremento presupuestario de la citada institución académica.

La Lic. González Medrano, después de retirarse de la Terminal de Autobuses de Occidente,

—Pasa a la página 86—

## Mensaje navideño a todo el pueblo envía Jefe Tránsito

Un mensaje y saludo de Navidad y Año Nuevo, envía al pueblo salvadoreño el coronel Carlos Chávez Meléndez, Jefe del Departamento General de Tránsito, a la vez que pide evitar en lo posible los accidentes de tránsito.

Destaca que es su deseo que todos puedan disfrutar de estas festivi-

dades al lado de sus familiares, ya que esta época es propicia para fortalecer la paz en los hogares.

"Pero nuestro mensaje también lleva un sentimiento que va más allá de las cordiales felicitaciones y de los deseos de buena voluntad y de espiritualidad", dice el

—Pasa a la página 55—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**ENFERMERIA.** Dirigentes de la Asociación Nacional de Enfermeras Salvadoreñas, ANES, se reunieron con la diputada Gloria Salguero Gross, a la

izquierda, para solicitar a la Asamblea Legislativa, la aprobación del Proyecto de Ley sobre el ejercicio y formación de la enfermería.